

Instalan 100 por ciento de casillas

El IECM informó que se instalaron el 100 por ciento de las casillas en la Ciudad para votar proyectos del presupuesto participativo. Foto: Especial

<https://www.reforma.com/instalan-100-por-ciento-de-casillas/ar2395174>

Alejandro León

Cd. de México (01 mayo 2022).- Para que los capitalinos voten por proyectos de Presupuesto Participativo, el 100 por ciento de las casillas fueron instaladas, explicó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Notas Relacionadas

Plantean Participativo para movilidad en bici

Participan 96 proyectos para ciclovías en CDMX

De acuerdo con el Instituto, desde las 10:00 horas de hoy, fueron colocadas la totalidad de las casillas.

Agregó que hasta el momento, tiene el registro de una participación alta de los vecinos, como el caso de Los Ángeles Apanoaya, en la Alcaldía Iztapalapa, donde hay una fila de personas esperando emitir su voto.

El IECM acotó que no tiene reporte de alguna incidencia que se haya presentado en alguna de las 2 mil 438 casillas instaladas.

Vecinos de diferentes colonias de la Alcaldía Benito Juárez, como el caso de Nochebuena o Atenor Salas, cuestionaron que el jueves, fueron dejados en sus casas varios folletos para que voten por proyectos de Presupuesto Participativo para adquirir patrullas o para la instalación de luminarias.

IECM arranca jornada de consulta del Presupuesto Participativo 2022

La consejera electoral, Carolina del Ángel Cruz, aseguró que este domingo es un día de democracia e instó a la ciudadanía a no dejar pasar esta oportunidad.

<https://www.milenio.com/politica/iecm-inicia-jornada-consulta-presupuesto-participativo-2022>

ARMANDO MARTÍNEZ

Ciudad de México / 01.05.2022 11:47:05

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio inicio a la jornada de consulta del Presupuesto Participativo, donde los capitalinos podrán votar por los más de 12 mil proyectos para mejorar sus colonias.

Las mesas receptoras de opinión estarán abiertas en un horario de 9:00 a 17:00 horas y se puede revisar la ubicación de tu mesa AQUÍ.

Minutos después de las 9:00 horas el IECM se declaró en sesión permanente para dar seguimiento a la jornada.

La consejera presidenta, Patricia Avendaño, destacó la labor de los funcionarios desplegados en campo por el Instituto y llamó a la ciudadanía a participar en el ejercicio democrático.

“Celebrar que las y los vecinos cada vez más hacen propio este ejercicio y que año con año están esperando la convocatoria”, dijo.

La consejera electoral, Carolina del Ángel Cruz, aseguró que este domingo es un día de democracia e instó a la ciudadanía a no dejar pasar esta oportunidad, ya que es una forma de expresar la necesidad de cada una de sus colonias.

El consejero, Ernesto Ramos Mega, recordó a los capitalinos que este año se ejecuta un monto de mil 600 millones de pesos en la Ciudad de México para el ejercicio de Presupuesto Participativo.

LG

Capitalinos eligen proyectos para enchular su colonia

<https://mexico.quadratín.com.mx/capitalinos-eligen-proyectos-para-enchular-su-colonia/>

01 de mayo de 2022

11:25

IECM

Redacción/Quadratín México

CIUDAD DE MÉXICO. 1 de mayo de 2022.- Este domingo 1 de mayo, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) arrancó la jornada de recepción de opiniones de la Consulta de Presupuesto Participativo 2022, en la que las vecinas y los vecinos de esta capital decidirán el destino de más de mil 600 millones de pesos para enchular sus colonias.

Son 2 mil 441 Mesas Receptoras de Opinión (MRO) que funcionarán en un horario de 9 a 17 horas, para elegir de entre los 12 mil 330 proyectos registrados en cada una de las unidades territoriales de las 16 alcaldías de la Ciudad de México.

Además, de manera paralela, el IECM lleva cabo la Consulta para niñas, niños y adolescentes 2022, para la cual se instalaron 858 mesas de expresión en donde este sector de la población podrá emitir su opinión respecto de las necesidades de sus colonias, pueblos y barrios.

Durante la sesión de la Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación del IECM, que se declaró en sesión permanente para dar seguimiento a la jornada consultiva, se informó que en punto de las 10 horas se instaló el 100 por ciento de las Mesas Receptoras de Opinión.

El presidente de este cuerpo colegiado, el Consejero Ernesto Ramos Mega, indicó que el Presupuesto Participativo es un derecho de la ciudadanía, pero también un privilegio en la Ciudad de México. “Este es el día más importante del Presupuesto Participativo, pero es un eslabón más de una cadena de responsabilidades para la construcción de una ciudadanía cada vez más informada y participativa, pero también más demandante hacia las autoridades y gracias a estos ejercicios, han aprendido sus derechos y mediante qué vías pueden ejercerlo, así como mejores servicios para su comunidad”, apuntó.

La Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán, invitó a las y los habitantes a que salgan a opinar en esta Consulta, porque el objetivo del IECM es garantizar el derecho ciudadano de incidir de manera directa en las decisiones públicas y en el entorno en donde viven para mejorarlo, y que se puedan aplicar los recursos de Presupuesto Participativo, cuyo ejercicio ciudadano cumple ya 10 años.

En este sentido, reiteró el llamado a la ciudadanía de esta capital a que participen en esta votación, ubiquen su casilla a través de la página por internet www.iecm.mx. Asimismo, hizo un llamado a las niñas, niños y adolescentes de esta ciudad a que también acudan a la consulta dirigida este grupo de personas, que de manera simultánea realiza el IECM.

La Consejera Carolina del Ángel Cruz consideró que hoy es un día de democracia, de fiesta, en el cual no podemos dejar de salir a la calle a buscar nuestra MRO, en donde cada año se podremos elegir qué necesitan nuestros espacios cercanos, qué necesitan nuestras calles y colonias o qué necesitan nuestros hogares para lograr un espacio de convivencia y un lugar digno para vivir.

Informó que en esta jornada presencial también salen niñas, niños y adolescentes a expresar qué le hace falta a espacios públicos. Agregó que desde hace días han estado participando de manera electrónica, por lo que se registra una participación de casi 110 mil votos por internet. “Es una maravilla que estén haciendo uso de los mecanismos electrónicos para hacerse escuchar, para hacerse ver y hacerse sentir, así como demostrar que están presentes”, enfatizó.

La Consejera Erika Estrada Ruiz refirió que en comparación con el ejercicio anterior de 2020, en esta Consulta se tuvo incremento de 15 por ciento en la proporción de proyectos presentados por la vía electrónica. La democracia digital ha dado un ejemplo de que sí se puede a través de las herramientas, que la ciudadanía confía en los instrumentos digitales.

Indicó que la dictaminación de los proyectos fue una pieza clave para llevarlos a buen puerto. Dijo que los órganos dictaminadores determinaron la viabilidad de los proyectos desde un punto de vista técnico, jurídico y presupuestal de manera profesional, lo que permitió encontrar áreas de oportunidad en esta labor.

El Consejero Mauricio Huesca Rodríguez se sumó al mensaje a la ciudadanía e invitó a apropiarse del espacio público, que entienda que no sólo es una ejercicio de deliberación y de aplicación de recursos, sino también de reconstrucción del tejido social, el cual se encuentra polarizado y dañado debido a las condiciones sociales del país y de la pandemia, por lo que invitó a ver este espacio como oportunidad para deliberar, participar y reencontrarse con vecinas y vecinos.

“El objetivo es deliberar y debatir desde el punto de los valores de la democracia, con libertad de expresión y tolerancia, entendiendo las diferencias como diversidad, porque la diversidad genera pluralidad en nuestros entornos y que de esta manera salgan todas y todos a enchular nuestras colonias”, destacó.

El Consejero Bernardo Valle Monroy informó que hoy es el día en que un año más, la ciudadanía tendrá la posibilidad de decidir el destino de más de mil 600 millones de pesos, “es un año más en donde las personas podrán acudir a una casilla y emitir su opinión para elegir el proyecto que mejorará su colonia, es un año más de realizar este ejercicio de democracia participativa”.

En este sentido, hizo un reconocimiento especial a las personas que registran proyectos ciudadanos y difunden las ventajas del presupuesto participativo e invitan a familiares y amigos a sumarse a este gran esfuerzo. “A ellas y ellos mi agradecimiento por las causas comunes de vecinas y vecinos y por su esfuerzo en mejorar cada día el entorno en el que viven”, sostuvo.

La Consejera Sonia Pérez Pérez se sumó al llamado a la ciudadanía que habita esta ciudad para que acudan a votar, porque hoy tienen la posibilidad de elegir un proyecto que ayude a mejorar sus unidades territoriales. Dijo que hay vecinas y vecinos que observaron una problemática en su colonia y que decidieron darle solución, y ante la convocatoria para la Consulta decidieron destinar esos recursos para afrontar ese problema.

Recordó que las personas que hicieron su registro para opinar de manera electrónica, pero por algún motivo no pudieron hacerlo, hoy pueden participar de manera tradicional en MRO a través de una boleta impresa. Asimismo, recordó que hoy también pueden llevar a las

niñas y niños y adolescentes a participar en la Consulta que el IECM organizó para que ellas y ellos también participen.

En toda la Ciudad de México están desplegadas 231 personas acreditadas ante el IECM como observadoras de la Consulta Ciudadana y más de 40 personas visitantes observadoras, nacionales y extranjeras, entre consejeras y consejeros de OPLE's e integrantes de la Red de Observación de este órgano electoral, quienes atestiguan y dotan de transparencia a todas las actividades de la jornada de opinión.

La sesión permanente de la Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación, reanudará su sesión a las 18 horas, o antes, en caso de atender algún asunto de trascendencia o dar información relevante sobre de las actividades de la jornada de opinión.

Arranca consulta de Presupuesto Participativo en CdMx para destinar mil 600 mdp

Las mesas receptoras de opinión estarán abiertas en un horario de 9:00 a 17:00 horas.

<https://www.telediario.mx/comunidad/presupuesto-participativo-2022-iecm-arranca-consulta-cdmx>

Armando Martínez

Ciudad de México / 01.05.2022 12:47:00

Este domingo, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio inicio a la jornada de consulta del Presupuesto Participativo, donde los capitalinos podrán votar por los más de 12 mil proyectos para mejorar sus colonias.

Las mesas receptoras de opinión estarán abiertas en un horario de 9:00 a 17:00 horas y se puede revisar la ubicación de tu mesa AQUÍ.

Minutos después de las 9:00 horas el IECM se declaró en sesión permanente para dar seguimiento a la jornada.

La consejera presidenta, Patricia Avendaño, destacó la labor de los funcionarios desplegados en campo por el Instituto y llamó a la ciudadanía a participar en el ejercicio democrático.

La consejera electoral, Carolina del Ángel Cruz, aseguró que este domingo es un día de democracia e instó a la ciudadanía a no dejar pasar esta oportunidad, ya que es una forma de expresar la necesidad de cada una de sus colonias.

El consejero, Ernesto Ramos Mega, recordó a los capitalinos que este año se ejecuta un monto de mil 600 millones de pesos en la Ciudad de México para el ejercicio de Presupuesto Participativo.

Son más de mil 600 millones de pesos del Presupuesto Participativo 2022, por ello, este ejercicio ciudadano contará con la supervisión de 231 personas observadoras acreditadas y casi 50 personas, entre visitantes extranjeros, consejeras y consejeros electorales de los OPLEs e integrantes de la Red de Observación.

El organismo consideró que esta no es sólo una Consulta para destinar presupuesto, sino un ejercicio de reconstrucción del tejido social, de interacción entre vecinas y vecinos para conocer cuáles son las necesidades de su entorno social, deliberar y proponer soluciones para encharlar sus colonias.

Lvm

Se instalaron el 100 por ciento de las mesas receptoras de la consulta de presupuesto participativo

<http://agencialibertad.com/se-instalaron-el-100-por-ciento-de-las-mesas-receptoras-de-la-consulta-de-presupuesto-participativo/>

POLÍTICA

*Arranco la jornada cívica a las 9:00 de la mañana y concluye a las 17:00 horas

Agencia Libertad ANI (México 1 de may).- A las 9:00 de la mañana el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) puso en marcha la jornada de recepción de opiniones de la Consulta de Presupuesto Participativo 2022, en la que las vecinas y los vecinos de esta capital decidirán el destino de más de mil 600 millones de pesos para encharlar sus colonias.

Para esta jornada cívica se instalaron 2 mil 441 Mesas Receptoras de Opinión (MRO) que funcionarán en un horario de 9:00 a 17:00 horas, para elegir de entre los 12 mil 330 proyectos registrados en cada una de las unidades territoriales de las 16 alcaldías de la Ciudad de México.

Además, de manera paralela, el IECM lleva cabo la Consulta para niñas, niños y adolescentes 2022, para la cual se instalaron 858 mesas de expresión en donde este sector de la población podrá emitir su opinión respecto de las necesidades de sus colonias, pueblos y barrios.

Durante la sesión de la Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación del IECM, que se declaró en sesión permanente para dar seguimiento a la jornada consultiva, se informó que en punto de las 10:00 horas se instaló el 100 por ciento de las Mesas Receptoras de Opinión.

El presidente de este cuerpo colegiado, Ernesto Ramos Mega, indicó que el Presupuesto Participativo es un derecho de la ciudadanía, pero también un privilegio en la Ciudad de México.

“Este es el día más importante del Presupuesto Participativo, pero es un eslabón más de una cadena de responsabilidades para la construcción de una ciudadanía cada vez más informada y participativa, pero también más demandante hacia las autoridades y gracias a estos ejercicios, han aprendido sus derechos y mediante qué vías pueden ejercerlo, así como mejores servicios para su comunidad”, apuntó.

La consejera presidenta, Patricia Avendaño Durán, invitó a las y los habitantes a que salgan a opinar en esta Consulta, porque el objetivo del IECM es garantizar el derecho ciudadano de incidir de manera directa en las decisiones públicas y en el entorno en donde viven para mejorarlo, y que se puedan aplicar los recursos de Presupuesto Participativo, cuyo ejercicio ciudadano cumple ya 10 años.

En este sentido, reiteró el llamado a la ciudadanía de esta capital a que participen en esta votación, ubiquen su casilla a través de la página por internet www.iecm.mx. Asimismo, hizo un llamado a las niñas, niños y adolescentes de esta ciudad a que también acudan a la consulta dirigida este grupo de personas, que de manera simultánea realiza el IECM.

La consejera Carolina del Ángel Cruz consideró que hoy es un día de democracia, de fiesta, en el cual no podemos dejar de salir a la calle a buscar nuestra MRO, en donde cada año se podremos elegir qué necesitan nuestros espacios cercanos, qué necesitan nuestras calles y colonias o qué necesitan nuestros hogares para lograr un espacio de convivencia y un lugar digno para vivir.

Por su parte la consejera Erika Estrada Ruiz refirió que en comparación con el ejercicio anterior de 2020, en esta Consulta se tuvo incremento de 15 por ciento en la proporción de proyectos presentados por la vía electrónica. La democracia digital ha dado un ejemplo de que sí se puede a través de las herramientas, que la ciudadanía confía en los instrumentos digitales.

El consejero Mauricio Huesca Rodríguez se sumó al mensaje a la ciudadanía e invitó a apropiarse del espacio público, que entienda que no sólo es un ejercicio de deliberación y de aplicación de recursos, sino también de reconstrucción del tejido social, el cual se encuentra polarizado y dañado debido a las condiciones sociales del país y de la pandemia, por lo que invitó a ver este espacio como oportunidad para deliberar, participar y reencontrarse con vecinas y vecinos.

Bernardo Valle Monroy informó que hoy es el día en que un año más, la ciudadanía tendrá la posibilidad de decidir el destino de más de mil 600 millones de pesos, “es un año más en donde las personas podrán acudir a una casilla y emitir su opinión para elegir el proyecto que mejorará su colonia, es un año más de realizar este ejercicio de democracia participativa”.

La consejera Sonia Pérez Pérez se sumó al llamado a la ciudadanía que habita esta ciudad para que acudan a votar, porque hoy tienen la posibilidad de elegir un proyecto que ayude a mejorar sus unidades territoriales. Dijo que hay vecinas y vecinos que observaron una problemática en su colonia y que decidieron darle solución, y ante la convocatoria para la Consulta decidieron destinar esos recursos para afrontar ese problema.

En toda la Ciudad de México están desplegadas 231 personas acreditadas ante el IECM como observadoras de la Consulta Ciudadana y más de 40 personas visitantes observadoras, nacionales y extranjeras, entre consejeras y consejeros de OPLE's e integrantes de la Red de Observación de este órgano electoral, quienes atestiguan y dotan de transparencia a todas las actividades de la jornada de opinión.

La sesión permanente de la Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación, reanudará su sesión a las 18:00 horas, o antes, en caso de atender algún asunto de trascendencia o dar información relevante sobre de las actividades de la jornada de opinión.

Inicia votación de presupuesto participativo para destinar mil 600 mdp

<https://josecardenas.com/2022/05/inicia-votacion-de-presupuesto-participativo-para-destinar-mil-600-mdp/>

mayo 1, 2022

Inicia votación de presupuesto participativo para destinar mil 600 mdp

Este domingo 1º de mayo, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) arrancó la jornada de recepción de opiniones de la Consulta de Presupuesto Participativo 2022, en la que las vecinas y los vecinos de esta capital decidirán el destino de más de mil 600 millones de pesos para encharlar sus colonias.

Son 2 mil 441 Mesas Receptoras de Opinión (MRO) que funcionarán en un horario de 9 a 17 horas puede revisar la ubicación de tu mesa aquí, para elegir de entre los 12 mil 330 proyectos registrados en cada una de las unidades territoriales de las 16 alcaldías de la Ciudad de México.

Te recomendamos: Presupuesto Participativo no se ha cancelado, dice Sheinbaum

Además, de manera paralela, el IECM lleva cabo la Consulta para niñas, niños y adolescentes 2022, para la cual se instalaron 858 mesas de expresión en donde este sector de la población podrá emitir su opinión respecto de las necesidades de sus colonias, pueblos y barrios.

Durante la sesión de la Comisión de Participación Ciudadana y Capacitación del IECM, que se declaró en sesión permanente para dar seguimiento a la jornada consultiva, se informó que en punto de las 10 horas se instaló el 100 por ciento de las Mesas Receptoras de Opinión.

La cuarta sesión extraordinaria de la comisión permanente en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, se busca que la ciudadanía emita su opinión por el presupuesto participativo.

(2022-05-01), TV6 Multimedios, Telediario, Debora Estrella, (Nota Informativa) - 09:55:19, Duración: 00:02:26

DÉBORA ESTRELLA, CONDUCTORA: Retomamos, recuperamos comunicación contigo Ricardo Solaback, buenos días de nueva cuenta.

RICARDO SOLABACK, REPORTERO: Gracias nuevamente. Es cuándo está en este momento la cuarta sesión extraordinaria de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana, justo aquí en el Instituto Electoral de la Ciudad de México se está llevando a cabo la segunda ronda de esta sesión y bueno pues prácticamente está el objetivo de esta sesión, es invitar al voto, el día de hoy es un ejercicio democrático, un ejercicio en dónde la ciudadanía va a elegir este presupuesto que está en juego, que son mil 600 millones de pesos. Y también están invitando prácticamente a llevar a los niños, a sus hijos a la consulta para niñas, niños y adolescentes 2022, para mejorar esta comunidad.

Y lo importantísimo Débora, que es el Presupuesto Participativo en distintos sectores, en distintas zonas de la Ciudad de México. Estos proyectos que ya fueron registrados de manera previa, mediante... fueron evaluados mediante un órgano dictaminador de cada alcaldía y estos votos que también ya se están emitiendo a partir de las 9 de la mañana y hasta las 5 de la tarde en cada una de las mesas receptoras. Bueno también ya fueron emitidos de manera digital en días anteriores quienes así lo decidieron, entonces esto también ayuda mucho para agilizar todos esos proyectos que también decían el mismo Instituto la pandemia de COVID-19 hizo que se hicieran de manera digital.

Así que esperemos a la espera de que lo que sigue en esta consulta ciudadana, participación ciudadana 2022 que insistimos, estarán disponibles las mesas receptoras desde las 9 de la mañana hasta las 5:00 de la tarde y para consultar cada una de ellas sería necesario ingresar a la página del Instituto Electoral de la Ciudad de México es iecm.mx, ahí estarían disponibles cada una de las mesas receptoras para ubicarlas en cada una de las alcaldías. Mientras tanto eso es lo que sucede y todavía continúa en este momento aquí en las instalaciones del Instituto esta segunda Ronda de la sesión extraordinaria, la cuarta sesión extraordinaria del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

DÉBORA ESTRELLA: Te agradecemos el reporte Ricardo Solaback. Gracias, buenos días.

RICARDO SOLABACK: Gracias, buen día.

La cuarta sesión extraordinaria de la comisión permanente en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, se busca que la ciudadanía emita su opinión por el presupuesto participativo.

(2022-05-01), TV6 Multimedios, Telediario, Debora Estrella, (Nota Informativa) - 09:55:19, Duración: 00:02:26

DÉBORA ESTRELLA, CONDUCTORA: Retomamos, recuperamos comunicación contigo Ricardo Solaback, buenos días de nueva cuenta.

RICARDO SOLABACK, REPORTERO: Gracias nuevamente. Es cuándo está en este momento la cuarta sesión extraordinaria de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana, justo aquí en el Instituto Electoral de la Ciudad de México se está llevando a cabo la segunda ronda de esta sesión y bueno pues prácticamente está el objetivo de esta sesión, es invitar al voto, el día de hoy es un ejercicio democrático, un ejercicio en dónde la ciudadanía va a elegir este presupuesto que está en juego, que son mil 600 millones de pesos. Y también están invitando prácticamente a llevar a los niños, a sus hijos a la consulta para niñas, niños y adolescentes 2022, para mejorar esta comunidad.

Y lo importantísimo Débora, que es el Presupuesto Participativo en distintos sectores, en distintas zonas de la Ciudad de México. Estos proyectos que ya fueron registrados de manera previa, mediante... fueron evaluados mediante un órgano dictaminador de cada alcaldía y estos votos que también ya se están emitiendo a partir de las 9 de la mañana y hasta las 5 de la tarde en cada una de las mesas receptoras. Bueno también ya fueron emitidos de manera digital en días anteriores quienes así lo decidieron, entonces esto también ayuda mucho para agilizar todos esos proyectos que también decían el mismo Instituto la pandemia de COVID-19 hizo que se hicieran de manera digital.

Así que esperemos a la espera de que lo que sigue en esta consulta ciudadana, participación ciudadana 2022 que insistimos, estarán disponibles las mesas receptoras desde las 9 de la mañana hasta las 5:00 de la tarde y para consultar cada una de ellas sería necesario ingresar a la página del Instituto Electoral de la Ciudad de México es iecm.mx, ahí estarían disponibles cada una de las mesas receptoras para ubicarlas en cada una de las alcaldías. Mientras tanto eso es lo que sucede y todavía continúa en este momento aquí en las instalaciones del Instituto esta segunda Ronda de la sesión extraordinaria, la cuarta sesión extraordinaria del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

DÉBORA ESTRELLA: Te agradecemos el reporte Ricardo Solaback. Gracias, buenos días.

RICARDO SOLABACK: Gracias, buen día.

Alejandro Sánchez, recordó que hoy comenzará la jornada electiva para mesas receptoras de opinión.

(2022-05-01), 98.5 El Heraldo Radio, Informativo El Heraldo Fin de Semana, Alejandro Sánchez, sofia garcia, (Nota Informativa) - 09:49:01, Duración: 00:04:18

Alejandro Sánchez, recordó que hoy comenzará la jornada electiva para mesas receptoras de opinión.

Explicó que los habitantes de las 16 alcaldías de la Ciudad de México podrán tener el poder de "enchular" su colonia.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México, invitó a las y los capitalinos a votar en el presupuesto participativo del 2022.

Política Milenio Noticias.

(2022-05-01), Canal 120 Milenio TV, Milenio Noticias 13 a 14, Joel Valdez, (Resumen Informativo) , Hora: 13:04:08, Duración: 00:14:11, Precio \$367,632.00, Alcance: 2460000, Estado: CDMX

•El IECM arrancó la consulta de presupuesto participativo de 2022. Este día, se instalaron las mesas donde la gente podrá votar por el proyecto de mejora de su colonia.

Resumen Informativo Telediario Nocturno

(2022-05-01), TV6 Multimedios, Telediario Nocturno, Priscila Cantú, Daniel Saldivar, (Resumen Informativo) - 20:01:32, Duración: 00:02:23 Precio \$302,173.00

*El Instituto Electoral de la Ciudad de México arranco la jornada de recepción de opiniones de la Consulta de Presupuesto Participativo 2022.

*El Secretario de Gobernación, Martí Batres, hizo un llamado a la no discriminación de las personas preliberadas y liberadas.

*El IMSS cumplió la meta de vacunación contra el Covid-19 durante el Operativo Abril.

*Piden resguardarse por tiroteo

Teaser Milenio Noticias

(2022-05-01), Canal 120 Milenio TV, Milenio Noticias 20 a 20:45, Sandra González, (Teaser) - 20:00:28, Duración: 00:00:56 Precio \$24,192.00

SANDRA GONZÁLEZ, CONDUCTORA: El ex gobernador de Nuevo León, permanece en el Hospital Universitario, pero la defensa exigirá que sea trasladado al hospital privado.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México cerró la consulta consultiva de Presupuesto Participativo 2022. Los capitalinos votaron sobre más de 12 mil propuestas.

El Secretario de Seguridad Nacional de Estados Unidos prevé una oleada de migrantes en la frontera con México con el fin del Título 42.

Marcelo Ebrard califica de extorsión el acuerdo entre gobernadores fronterizos y el gobierno de Texas para reforzar la vigilancia.

DMFC

El Instituto Electoral de la Ciudad de México arrancó la jornada de recepción de opiniones de la Consulta de Presupuesto Participativo 2022 (2022-05-01), TV6 Multimedios, Telediario Nocturno, Priscila Cantú, Daniel Saldivar, (Nota Informativa) - 19:06:15, Duración: 00:01:38 Precio \$207,084.00

El Instituto Electoral de la Ciudad de México arrancó la jornada de recepción de opiniones de la Consulta de Presupuesto Participativo 2022.

En la que las vecinas y los vecinos de esta capital van a decidir el destino de más de mil 600 millones de pesos para enchular las colonias.

Los consejeros electorales explicaron la importancia de la participación ciudadana para ejercicio democrático y el ejercicio de cada proyecto.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México dio inicio a la jornada electoral del Presupuesto Participativo de este 2022 (2022-05-01), TV6 Multimedios, Telediario Nocturno, Priscila Cantú, Daniel Saldivar, (Nota Informativa) - 19:03:35, Duración: 00:02:44 Precio \$346,548.00

El Instituto Electoral de la Ciudad de México dio inicio a la jornada electoral del Presupuesto Participativo de este 2022.

Se registró una baja participación.

Teaser Telediario Nocturno

(2022-05-01), TV6 Multimedios, Telediario Nocturno, Priscila Cantú, Daniel Saldivar, (Teaser) - 19:00:23, Duración: 00:01:00 Precio \$126,786.00

PRISCILA CANTÚ, CONDUCTORA: El Instituto Electoral de la Ciudad de México arranca jornada de Consulta de Presupuesto Participativo 2022.

DANIEL SALDÍVAR, CONDUCTOR: Este primero de mayo, organizaciones autodenominadas independientes salieron a las calles para exigir democracia y libertad sindical.

PRISCILA CANTÚ: En Tabasco, el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, conmemoró el Día del Trabajo ante cientos de trabajadores de la refinería de Dos Bocas.

DANIEL SALDÍVAR: Asesinan a un hombre en un enfrentamiento entre grupos antagónicos en la zona de Cuauhtepic, alcaldía Gustavo A. Madero.

PRISCILA CANTÚ: Festejan Día del Niño a menores que viven con sus mamás en el penal de Santa Martha Acatitla.

DMFC

El Instituto Electoral de la Ciudad de México dio inicio a la jornada electoral del Presupuesto Participativo en el cual los capitalinos podrán votar por los más de 12 mil proyectos

(2022-05-01), Canal 120 Milenio TV, Milenio Noticias 18 a 19, Daniel Saldivar, (Nota Informativa) - 18:07:44, Duración: 00:00:43 Precio \$18,576.00

DANIEL SALDÍVAR, CONDUCTOR: Y el Instituto Electoral de la Ciudad de México dio inicio a la jornada de Consulta del Presupuesto Participativo, en el cual, los capitalinos podrán votar por los más de 12 mil proyectos para mejorar sus colonias.

Las mesas receptoras de opinión estarán abiertas de en un horario de 9 a 17 horas, minutos después de las nueve horas, el Instituto se declaró en sesión permanente para dar seguimiento a la jornada.

La consejera presidenta, Patricia Avendaño, destacó la labor de los funcionarios desplegados en campo por el Instituto y llamó a la ciudadanía a participar en el ejercicio democrático.

DMFC

Este domingo se lleva a cabo la Consulta del Presupuesto Participativo (2022-05-01), Canal 40 Adn, Noticias Viridiana Hernández, viridiana hernandez, (Nota Informativa) - 15:15:31, Duración: 00:01:59 Precio \$39,151.00

VIRIDIANA HERNÁNDEZ, CONDUCTORA: Y este domingo se lleva cabo la Consulta del Presupuesto Participativo. Aquí los detalles.

JAVIER AZUARA, REPORTERO: Serán 2 mil 441 mesas receptoras de opinión, las cuales se ubicarán en las zonas de mayor afluencia ciudadana.

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN, CONSEJERA PRESIDENTA DEL IECM: El Presupuesto Participativo es un ejercicio que llevamos realizando en el Instituto Electoral de la Ciudad de México desde hace 10 años y este año, nosotros vamos a llevar este mismo ejercicio, porque es una cantidad de dinero que se destina del presupuesto de la Ciudad, el que se asigna a cada una de las alcaldías para destinarlo en alguna obra o beneficio de cada colonia, pueblo, barrio, unidad habitacional.

JAVIER AZUARA: Fueron registrados más de 12 mil proyectos en toda la Ciudad de México y los ciudadanos podrán elegir el de su interés. En esta consulta las papeletas son totalmente diferentes, en cada mesa de votación habrá un cartel con el nombre de los proyectos registrados, el número que se les asignó y una breve descripción para identificarlos fácilmente.

PATRICIA AVENDAÑO DURÁN: Ellos registran un proyecto que se le asigna un número, entonces, en esta papeleta, en lugar de candidatos, en lugar de partidos, tenemos números y ahí los ciudadanos pueden elegir el número del proyecto que es de su preferencia.

JAVIER AZUARA: Además, contarán con el sello X para que personas con alguna discapacidad motriz o a ausencia de extremidad superior puedan votar.

La consulta finalizará a la cinco de la tarde. Una vez cerrada la mesa de votación, se llevará a cabo el cómputo de los resultados, se emite la constancia de los proyectos ganadores y posteriormente, se entregan los resultados a las autoridades en materia de participación ciudadana.

Para participar en la consulta es necesario contar con la credencial de elector vigente. El presupuesto para este año es de más de mil 600 millones de pesos.

Para ADN 40, Javier Azuara, Fuerza Informativa Azteca.

DMFC

Política Milenio Noticias.

(2022-05-01), Canal 120 Milenio TV, Milenio Noticias 13 a 14, Joel Valdez, (Resumen Informativo) - 13:04:08, Duración: 00:14:11 Precio \$367,632.00

JOEL VALDEZ, CONDUCTOR: El Instituto Electoral de la Ciudad de México arrancó la Consulta del Presupuesto Participativo 2022. Armando Martínez, tú nos tienes la información, buenas tardes.

ARMANDO MARTÍNEZ, REPORTERO: Qué tal Joel, buenas tardes, un gusto saludarte. Efectivamente, como ya bien lo mencionas, este domingo por fin se realiza la Consulta del Presupuesto Participativo 2022.

Estas mesas receptoras que, pues, donde la gente podrá ir a votar el día de hoy para mejorar las colonias de cada una de la Ciudad de México. Mencionarte Joel, estas mesas donde la gente podrá votar pues están, estuvieron abiertas desde las nueve de la mañana y estarán pues de esta manera hasta las cinco de la tarde para que la gente emita pues su voto, su voto de opinión por el proyecto que sea más de su agrado y en cómo mejorar su colonia.

Mencionarte que son alrededor de 12 mil proyectos aquí en la Ciudad de México, también destacar que hay un Presupuesto Participativo en total para la capital del país de mil 600 millones de pesos que se ejecutaran este año y se esta renovando después de que el año pasado se reanuda por segunda vez, ya que estuvo suspendido por la pandemia de Covid-19.

El año pasado, en contraste, se ejecutó el de 2020 y el de 2021, y ya en este 2022 puedes se ejecutará de manera normal. Al cierre, te comentó, de la de las casillas para que la gente pueda emitir su voto por cualquiera de estos proyectos, es a las cinco de la tarde.

Y por si usted, para el público que nos está escuchando desde sus casas, pues si usted quiere saber qué proyecto le queda mejor, o cuál es mejor su afinidad lo invito a ingresar a la página del Instituto Electoral de la Ciudad de México para tener toda la información sobre cómo mejorar sus colonias.

Joel, por lo pronto, el reporte.

JOEL VALDEZ: Armando, a esta hora de la tarde, ¿cómo ha sido la participación de la gente? ¿Si has visto mucha?

ARMANDO MARTÍNEZ: Joel, mencionarte que hasta el momento hay una jornada con tranquilidad. Son un poco más de 2 mil casillas las que han estado instaladas, hay partes de la alcaldía Iztapalapa donde la gente se ha dejado ir a votar, hay una participación importante, pero sabemos que Iztapalapa es una de las alcaldías que pues más población tiene y pues en ese sentido se ha visto mayor participación en ese tipo de alcaldías donde hay una mayor concentración poblacional y pues hasta el momento es una jornada tranquila, Joel.

JOEL VALDEZ: Estaremos atentos, gracias, Armando.

ARMANDO MARTÍNEZ: Muy buenas tardes Joel, seguimos pendientes.DMFC